

Journée d'Études Bilingualer deutsch-französischer Sachfachunterricht

**10. März 2021
via Zoom**

09:00 - 09:15

Frank Schöpp (Würzburg) & Aline Willems (Köln)
«Bilingualer deutsch-französischer Sachfachunterricht
– où en sommes-nous?»

09:15 - 10:30

Alexander Schröer (Mainz)
«Die Praxis des bilingualen Sachfachunterrichts»

10:30 - 11:15

Maik Böing (Köln)
«Kulturelle Skripte als Wegbereiter einer doppelten
Sachfachlitalität im bilingualen deutsch-französischen
Sachfachunterricht»

11:30 - 12:15

Katrin Schwanke (Erlangen) & Patricia Uhl (Erlangen)
«Bilingualer Sachfachunterricht Deutsch-Französisch in der
Grundschule – ein Ansatz zur Ausbildung der *global citizens*
von morgen?»

12:15 - 13:00

Christophe Losfeld (Halle/Saale)
«Les tirailleurs sénégalais: pour une approche interculturelle
en cours d'histoire bilingue»

14:15 - 15:00

Florian Niehaus (Aachen)
«Erzwungene Kreativität – Zwischen Lehrplänen und dem
hohen Anspruch bilingualer Transkulturalität»

15:15 - 16:00

Stéfanie Witzigmann (Heidelberg)
«Arts plastiques et FLE dans l'enseignement secondaire:
exemples en salle de classe»

16:00 - 17:00

Frank Schöpp (Würzburg) & Aline Willems (Köln)
Abschlussdiskussion

Anmeldung unter:
<https://bit.ly/39kZojU>
oder

